

# BERITA TERBARU

## Hubungan Erat Antara Polisi dan Ulama, Iptu Dudung Terus Silaturahmi Bersama Tokoh Ulama di Waluran Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID](http://SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID)

Nov 14, 2023 - 08:56



*Hubungan Erat Antara Polisi dan Ulama, Iptu Dudung Terus Silaturahmi Bersama Tokoh Ulama di Waluran Sukabumi*

Dalam sebuah upaya mempererat hubungan antara kepolisian dan tokoh agama, Kapolsek Ciracap Iptu Dudung beserta anggota Bhabinkamtibmas Polsek

Ciracap Polres Sukabumi menyelenggarakan kegiatan silaturahmi yang berkesan. Kegiatan tersebut dilaksanakan dengan penuh kehangatan di kecamatan Waluran, kabupaten Sukabumi.

Dalam pertemuan akrab tersebut, Kapolsek Ciracap Iptu Dudung bersama anggotanya turut berdialog dan berinteraksi secara langsung dengan para tokoh ulama di wilayah tersebut. Giat silaturahmi ini menjadi momentum penting untuk memperkuat sinergi antara kepolisian dan tokoh agama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di masyarakat.

Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede menyampaikan, "Kami sangat mengapresiasi inisiatif Kapolsek Ciracap beserta anggotanya yang aktif terlibat dalam kegiatan silaturahmi ini. Hubungan yang baik antara kepolisian dan tokoh agama merupakan fondasi kuat dalam membangun keamanan dan kedamaian di wilayah kami."

Dalam suasana yang penuh keakraban, tokoh-tokoh ulama memberikan pandangan dan masukan yang berharga terkait upaya pencegahan kriminalitas dan peningkatan keamanan di lingkungan masyarakat. Kerjasama erat antara kepolisian dan tokoh agama diharapkan dapat menjadi contoh positif bagi masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan harmonis.

Semangat kolaborasi ini sejalan dengan komitmen Polres Sukabumi untuk menjalin kemitraan yang kuat dengan seluruh elemen masyarakat guna menciptakan situasi keamanan yang kondusif. Dengan adanya kegiatan silaturahmi seperti ini, diharapkan dapat terus memperkuat ikatan antara kepolisian dan masyarakat, serta mewujudkan sinergi positif dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama-sama.